

ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EL RABAL CELEBRADO DIA 19 DE DICIEMBRE DE 2019

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las **19:15** horas, en primera convocatoria del día **19 de Diciembre de 2019** previa convocatoria al efecto, se celebra la sesión ordinaria del **PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL EL RABAL**, del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el salón de actos del Centro Cívico Estación del Norte en calle Perdiguera, 7, bajo la Presidencia de la Concejala-Presidenta **D^a. Lola Ranera Gómez** y con la asistencia de Vocales, representantes de Asociaciones de Vecinos, y de Entidades del Distrito, que se reseñan a continuación:

ASISTENTES:

PRESIDENTA:

D^a Lola Ranera Gómez, Concejala-Presidenta

VOCALES:

D. José M^a Rodrigo Ramos, P.S.O.E.

D^a Cristina Martínez Plou, “

D. Sergio Muñoz López, “

D. Agustín Gavín Blasco, “

D^a Débora Carbonell García, P.P.

D. Carlos Noguera Fernández, CIUDADANOS

D^a M^a José Escribano Julián-PODEMOS EQUO

SECRETARIA:

D^a Marisa Rodrigo Cenis

ASOCIACIONES DE VECINOS:

D. Manuel Martín de San Antonio, A.VV. TENIENTE POLANCO

D^a Esther Blasco Crespo, A.VV. BALSAS DE EBRO VIEJO

D. Raúl Gascón Calavia, A.VV. BARRIO JESÚS

D^a Isabel Muñoz, en sustitución de D^a Rafael Tejedor Bachiller, A.VV. TÍO JORGE- ARRABAL.

D. Javier Artal González, A.VV. PICARRAL-SALVADOR ALLENDE

D. Juan Antonio Andrés Pinilla, A.VV. LA JOTA

D. Luis Aragües Montañes-A.VV. ARRABAL-DESPIERTA

REPRESENTANTES DEL AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA:

D^a Guiomar Bartolome, **Directora C.C. Distrito-14 y Tío Jorge**

D. Miguel Angel Sancho, **Intendente-Jefe de la Policía Local Margen Izquierda**

Constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales exigibles, se procede a desarrollar este pleno especial de navidad.

ORDEN DEL DÍA:

1º DAR CUENTA DE LOS SIGUIENTES NOMBRAMIENTOS:

- a) **Vicepresidente.**
- b) **Representantes de las AA. VV. en el Pleno de la Junta.**
- c) **Representante por todas las Asociaciones de Padres de Alumnos.**
- d) “ **por todas las Asociaciones Juveniles.**
- e) “ **por todas las Asociaciones de Mayores.**
- f) “ **por las Asoc. de Empresarios y Comerciantes.**
- g) “ **por resto de Entidades Ciudadanas.**

2º PREMIOS IX CONCURSO DE DIBUJO.

3º HOMENAJES Y DISTINCIONES.

La Secretaria da lectura a las siguientes resoluciones:

a) La Concejala-Presidenta de la Junta Municipal El Rabal, en el día de la fecha ha adoptado la siguiente **RESOLUCIÓN:**

PRIMERO: Nombrar Vicepresidente de esta Junta Municipal El Rabal, a **D. JOSÉ MARÍA RODRIGO RAMOS.**

SEGUNDO: Este nombramiento quedará sujeto a lo dispuesto en el art. 15 del Reglamento de los Órganos Territoriales y de Participación Ciudadana en el Ayuntamiento de Zaragoza.

TERCERO: La presente resolución se notifica personalmente al interesado, se da cuenta de su contenido en este Pleno y se trasladará a la Comisión Plenaria de Cultura, Proyección Exterior, Participación y Relación con los Ciudadanos.

b) La Concejala-Presidenta de la Junta Municipal El Rabal, en el día de la fecha ha adoptado la siguiente **RESOLUCIÓN:**

PRIMERO: En cumplimiento del art. 17 D) del Reglamento de Órganos Territoriales y de participación Ciudadana, nombrar miembros del Pleno con voz y sin voto a los siguientes representantes de las Asociaciones de Vecinos del ámbito territorial de la Junta.

- D. Javier López Barranco, A.VV. VADORREY
- D. Miguel Allué Escolano, A.VV. ZALFONADA-CAITASA
- D. Manuel Martín de San Antonio, A.VV. TENIENTE POLANCO
- D^a Esther Blasco Crespo, A.VV. BALSAS DE EBRO VIEJO DEL ARRABAL
- D. Raúl Gascón Calavia, A.VV. BARRIO JESÚS
- D. Rafael Tejedor Bachiller, A.VV. TÍO JORGE-ARRABAL
- D. Javier Artal González, A.VV. PICARRAL-SALVADOR ALLENDE
- D. Juan Antonio Andrés Pinilla, A.VV. LA JOTA
- D. Luis Aragües Montañes, A.VV. ARRABAL-DESPIERTA

SEGUNDO: La presente resolución se notifica personalmente a los interesados, se da cuenta de su contenido en este Pleno y se dará traslado a la Comisión Plenaria de Cultura, Proyección Exterior, Participación y Relación con los Ciudadanos.

c) a g) La Concejala-Presidenta de la Junta Municipal El Rabal, en el día de la fecha ha adoptado la siguiente **RESOLUCIÓN:**

PRIMERO: En cumplimiento del art. 17 c) del Reglamento de Órganos Territoriales y de participación Ciudadana, nombrar miembros del Pleno con voz y sin voto a:

D. David Anadon Gómez- representante por todas las **AMPAS**.
D. Alvaro Lombardo Mañes, “ “ “ las As. **Juveniles**.
D. Angel Narvaez Soriano “ “ “ las As. **Mayores**.
D^a Lola Grasa Royo, “ “ “ las As. de **Emp. y Comerciantes**.
D^a Begoña Torres Mendoza, “ “ el resto de **Entidades Ciudadanas**.

SEGUNDO: La presente resolución se notifica personalmente a los interesados, se da cuenta de su contenido en el Pleno de la Junta y se trasladará a la Comisión Plenaria de Cultura, Proyección Exterior, Participación y Relación con los Ciudadanos.

A continuación se procede a dar los premios del **IX CONCURSO DE DIBUJO EL RABAL.**

Han participado once centros escolares y dando cumplimento a lo establecido en las bases, a los que lo han hecho con mas de cincuenta dibujos se les hace entrega de un vale por valor de 100 €, para compra de material escolar en una librería del distrito. Los premiados son:

IES AZUCARERA
CEIP GLORIA ARENILLAS
CEIP LA JOTA
CEIP LUCIEN BRIET
CEIP SAN BRAULIO
CEIP CÁNDIDO DOMINGO
CEIP VADORREY LES ALLÉES
COLEGIO DON BOSCO
CEIP HILARIÓN GIMENO
CEIP EUGENIO LÓPEZ

Con menos de 50 dibujos: CEIP MARIE CURIE

El total de trabajos presentados son 1.712

A continuación se procede a entregar un lote de material didáctico a los ganadores de los siguientes premios:

3º PREMIO ELENA BONED DIEZ DEL CEIP LA JOTA.

Lo entrega Agustín Gavín -Vocal PSOE-

2º PREMIO JORGE AZNAR PÉREZ DEL CEIP EUGENIO LOPEZ.

Lo entrega José M^a Rodrigo Ramos -Vicepresidente-

1º PREMIO ELSA PÉREZ CAMACHO DEL CEIP LUCIEN BRIET.

Lo entrega M^a José Escribano -Vocal Podemos Equo

Con el dibujo ganador del primer premio se felicitará el año 2020 a todas las Entidades de la Junta Municipal El Rabal.

La Presidenta felicita al/las artistas, y agradece su participación y esfuerzo a los Centros.

Continúa en su intervención indicando que como cada diciembre, esta cita marca el inicio de la navidad en nuestro distrito, en nuestro querido y adorado Rabal. Este es un pleno que pretende hacernos más fuertes, que nos mira hacia adentro para rescatar lo bueno que hay en nosotros, para sacar a la luz unos valores que nos hacen ser como somos. Es el tiempo, el momento de abrir nuestro corazón y mostrar nuestro afecto, de regalar nuestro cariño a quienes nos han regalado tanto a lo largo de los años.

Este pleno de navidad es, por tanto, el momento adecuado para reconocer ese trabajo, muchas veces callado; ese esfuerzo, esa dedicación a los demás. Tenemos la gran suerte de vivir en un distrito de grandes personas, de gente comprometida, de hombres y mujeres generosas, por eso, este pleno vuelve cada año por navidad, porque la nómina de candidatos a las diferentes distinciones no se acaba jamás. Es un orgullo para todos los que vivimos y queremos a este distrito, a nuestros barrios, tener estos vecinos, tener tan buena gente a nuestro alrededor.

Y como seguro que todos estaréis ansiosos por conocer y ver a nuestros homenajeados de esta tarde, vamos a comenzar ya a nombrar y recordar los méritos, las personas y entidades distinguidas en 2019

CATEGORÍA VALORES HUMANOS

CEIP Hilarión Gimeno

"Por su labor educativa y su colaboración activa con el Distrito"

La Cultura y la Educación son los mejores certificados para que la humanidad haga las cosas bien. De eso estamos hablando, de un Colegio del Barrio de Educación Infantil y Primaria absolutamente

volcado en transmitir valores y formas de actuar que trascienden en muchas ocasiones los muros de las aulas.

La historia del Colegio se remonta a los años 60, y popularmente se le conocía como el Colegio de las Eléctricas.

Este Colegio tenía una peculiaridad, se cursaban estudios hasta 4º de nuestra querida EGB, y de 5º en adelante se seguían los estudios en la Calle Lourdes, el edificio que ahora acoge al Centro de Educación de Adultos de la “Margen Izquierda”

En 1989 se inauguró el actual colegio, siendo el primer colegio bilingüe de nuestro barrio.

En 1991 sufriría su primera ampliación con las pistas polideportivas, y posteriormente se ha ido ampliando con aulas prefabricadas adaptándose a los tiempos.

Pero lo más importante es el contenido, y para eso estamos hoy aquí, para resaltar el esfuerzo de los profesionales. Esfuerzo para adaptarse a los tiempos, esfuerzo por innovar y sobre todo incitar a los alumnos y despertarles su interés, dar con el secreto que hace que se abra la puerta de los niños.

Por ello desde el Colegio Hilarión Gimeno habéis multiplicado las actividades, la estimulación, las ideas, las iniciativas... por eso tenemos necesidad de decir una sola palabra con grandes caracteres: GRACIAS, y si me dejáis permitir una construcción lingüística, GRACIAS POR SER TAN MAESTROS

Entrega Carlos Noguera, Vocal CIUDADANOS

CATEGORÍA AL MÉRITO PROFESIONAL

Beatriz Rivas Barbastro

"Por su trayectoria y compromiso con las vecinas/os del Rabal"

Este reconocimiento es para una persona que nos ha abandonado, que suerte tenéis Ana Oriente, concejala de Seguridad, por supuesto estas palabras son desde el cariño, esta distinción al Mérito Profesional es para Beatriz Rivas, nuestra Intendente de la Policía Local.

Nos encanta dar este premio al mérito profesional, porque con él distinguimos a personas que se han radicado en nuestro barrio (aunque sea laboralmente), que han crecido, que han progresado en su carrera profesional, y que están en permanente evolución y siempre con plena dedicación.

Estáis para lo grande y para lo pequeño. Nos asesoráis, nos conocéis, nos orientáis y sois una parte fundamental en la tarea de hacer barrio.

Y esa es Beatriz. Ha ejercido sus funciones con rigor y diligencia y con un componente humano que le ha dado un plus de calidad a su labor profesional.

Beatriz se conocía el Distrito calle a calle, rincón a rincón, si me dejáis exagerar trastero a trastero (alguna intervención ha sido por ahí), y conocía también sus entidades y colaboraba dentro de su cometido, en cuantas situaciones se planteaba.

Participaba de forma continua en los Plenos de la Junta Municipal aclarando e informando de cuantas situaciones se planteaban, siempre sumando, dando soluciones y por supuesto con una sonrisa en su ara y siempre buenas palabras. Se te nota que te sientes una privilegiada en tu trabajo. Con este reconocimiento conjunto de las AVV del barrio del Arrabal, Jesús y La Jota, y el conjunto de vocales, te queremos dar las gracias por tu calidad humana, por tu profesionalidad, tu implicación y buen hacer, que te hacen merecedora de esta distinción y de ser una referente en el Distrito.

Por estar siempre al otro lado del móvil, por tu presencia, por tu vocación de servicio público, notaremos tu ausencia: Muchas felicidades y muchísima suerte en tu nuevo destino.

Entrega M^a José Escribano – VOCAL PODEMOS EQUO

-5-

CATEGORÍA AL MÉRITO CULTURAL

Biblioteca "Javier Tomeo"

"Por el fomento de la lectura desde la primera infancia"

La siguiente distinción al Mérito Cultural es para la BIBLIOTECA JAVIER TOMELO, ubicada en el conocido Centro Cívico Tío Jorge.

La Biblioteca Javier Tomeo está situada en la planta baja del Centro Cívico Tío Jorge con acceso desde el mismo parque, formando parte de la Red de Bibliotecas Públicas Municipales.

Desde hace casi 35 años, esta casa del barrio acoge público de todas las edades, desde los más pequeños de casa, adultos de prensa, revistas y libros, y por supuesto siempre con la presencia de los estudiantes, que llenan nuestras salas en épocas de exámenes.

La Biblioteca es un servicio de proximidad del Barrio que acompaña en el crecimiento personal y social de los vecinos, forma parte de su vida cotidiana, mejora y evoluciona teniendo a la cultura siempre como referente.

El auténtico principio de equidad e igualdad en una sociedad es facilitar el acceso a la información, a la formación, el ocio y la cultura, acompañando al lector en su camino, ayudándole y orientándole.

Una de las características de esta Biblioteca de la cual estamos orgullosos es su compromiso sobre todo con el público infantil y sus familias, ya que los niños de hoy serán los ciudadanos del futuro y hemos de darles todas las herramientas para que crezcan felices y desarrollen su pensamiento crítico. El cuento que leemos o narramos al niño posee propiedades mágicas que ayudan a llevar mejor las cosas que a ellos les preocupan, alimenta su imaginación y construye su identidad.

Y pilotando este barco tenemos a la Directora de la Biblioteca Carolina, enamorada de su trabajo y sus libros, transmitiendo pasión por sus proyectos.

Su bebeteca trata de estimular los sentidos de los más peques, con métodos novedosos, imaginativos y eficaces. Estamos seguros de que quien entre en este paraíso saldrá lector, y ese hábito le acompañará, le divertirá, le enternecerá, le formará, le hará crítico y sobre todo le hará muy feliz.

Muchísimas gracias Carolina, a ti y todo tu equipo de trabajo de la Biblioteca, muchas gracias también a la Red de Bibliotecas del Ayuntamiento, somos conscientes en este Distrito que es un lujo tener este equipamiento para el crecimiento y disfrute de los vecinos y vecinas de este lado de la Margen Izquierda.

Entrega José María Rodrigo -VICEPRESIDENTE-

CATEGORÍA AL MÉRITO DEPORTIVO

Raquel María Zaldívar Torres

"Por su trayectoria y dedicación con el balonmano"

Seguimos con mujeres, y ahora es el turno del Mérito Deportivo, que esta vez cuenta con dos distinciones, porque tenemos grandes deportistas en este Distrito y empezaremos con Raquel Zaldívar.

Ya desde muy pequeña Raquel tenía unas habilidades innatas por la actividad deportiva, destacando en Balonmano y Cross, y hubo que elegir y no hubo duda, se quedó con Balonmano. Se inició con tan sólo 10 años en la Agrupación Deportiva La Jota, el club de su barrio, y enseguida fue participando en Campeonatos de España tanto con su equipo como con la Selección Aragonesa, y con edad de juvenil ya entrenaba con el equipo senior que militaba en Primera División Nacional, donde estuvo cuatro temporadas.

Con 20 años y terminada la carrera de maestra de Educación Física fichó por el deportivo Gijón balonmano y el primer año ascendió a División de Honor en Gijón estuvo 3 años y en 2001 de trasladó a Madrid donde jugó dos temporadas con el Getafe y por fin volvió a casar al Stadium Casablanca después le siguió el balonmano cuarto para terminar su carrera en el balonmano colores equipo modélico por conclusión integración con jóvenes ascendiendo a División de Honor Plata

-6-

años y 32 de ellos dedicados al balonmano y como la vida es una rueda ahora colabora técnicamente dónde empezó en la Agrupación Deportiva La Jota dentro de la cancha siempre ha sido muy apreciada por el resto de sus compañeras templanza liderazgo y su toma de decisiones en momentos cruciales en los partidos los que la conocen fuera de la cancha destacan su compromiso esfuerzo y trabajo superación y sentimiento de pertenencia al equipo existe un dicho popular de tal palo tal astilla estoy hablando de sus dos hijas (María y Paula) que por supuesto ya practicar y también balonmano en la jota y por cierto habilidades ella pertenece a esta generación de carreras que llevan tatuada su capacidad de lucha en la cancha y fuera de ella. Lo saben en el CEIP Gloria Arenillas dónde en la actualidad ocupa el puesto de jefa de estudios y sigue transmitiendo en las aulas los valores positivos que definen el deporte. Un lujo conocerte y un lujo como has llevado el nombre de la Jota en tu ciudad y en muchas ocasiones fuera de ella MUCHÍSIMAS GRACIAS.

Entrega Cristina Martínez -VOCAL P.P.-

CATEGORÍA AL MÉRITO DEPORTIVO

Patricia Genzor Pereiro

"Por su trayectoria y dedicación con el waterpolo"

El siguiente homenaje al **mérito deportivo** recae sobre otra mujer nuestra jugadora **Patricia Genzor Pereiro** vecina del Arrabal y esta temporada deja su actividad deportiva al máximo nivel después de 18 años en el club y con un brillante currículum deportivo.

En la actualidad Patricia cuenta con 28 años, inicio en natación en Helios y a los 11 años ingreso en la Escuela de waterpolo de Zaragoza toda su vida la hemos visto correr por nuestras calles para acudir a la piscina del Parque de Bomberos que ha sido su segunda casa o quizá la primera?

En todos estos años ha participado en 14 ediciones de la Liga Nacional de División de Honor femenina y 9 ediciones de la Copa de la Reina, siendo la jugadora aragonesa que más veces ha intervenido en ambas competiciones, 2 competiciones europeas e clubes, participación en el Campeonato del Mundo, y un sinfín de datos relevantes en su carrera deportiva.

Su jugadora de referencia Anni Espar y la compañera que la ha marcado ya que jugó con ella desde sus inicios Andrea Blas, con ella compartió sus primeros partidos con el equipo absoluto concentraciones y el Mundial Junior.

Su club lo resume en una sola palabra "familia"

Este año ha decidido colgar su gorro, hacer frente a un nuevo reto desde fuera del agua y se queda muy feliz de haber podido disfrutar de este deporte que seguramente le ha dado los mejores momentos de su vida.

Del waterpolo, algunos aseguran qué es uno de los deportes más difíciles que existe en la actualidad exige de extrema agilidad, velocidad, fuerza e inteligencia tanto estratégica como mental.

Manel Estiarte seguramente el mejor jugador de la historia de waterpolo de España decía que la victoria y la gloria duran un instante pero permanecen para siempre. Lo que se ha conseguido está ahí para siempre

Y por eso el cariño y este reconocimiento de la Junta de Distrito estará ahí para siempre, para ti **Patricia**, que te deseamos que ahora desde fuera del agua puedas seguir comprometida en eventos los cuales participas, como charlas en los colegios, campus en la piscina del Parque de Bomberos, así como seguir colaborando con el equipo de la EWZ con la preparación de los jugadores más jóvenes.

Mucha suerte Patricia en tu nueva andadura gracias por ser una gran embajadora del barrio del Arrabal.

Entrega Sergio Muñoz -VOCAL PSOE-

-7-

CATEGORÍA MÉRITO INICIATIVA JOVEN

Desconciertos de la Sala López y Asociación Utrillo

"Por la integración en la sociedad de las personas con discapacidad intelectual a través de los conciertos y la música en directo"

el siguiente homenaje es muy especial, es el mérito a la Iniciativa Joven, el proyecto tiene un nombre sugerente, DESCONCIERTOS DE LA SALA LÓPEZ Y ASOCIACIÓN UTRILLO, y el objeto que persigue es la integración en la sociedad de las personas con discapacidad intelectual a través de los conciertos y la música en directo

Una preciosa iniciativa surgida de sala López y Asociación Utrillo que pretende ahondar en el ocio inclusivo de los jóvenes con discapacidad intelectual mediante la realización de desconciertos en la sala López con una frecuencia mensual, podemos encontrar a los jóvenes un domingo al mes programando música en directo en muchas ocasiones con artistas locales o grupos que están girando en nuestra ciudad.

Los desconciertos no son unos conciertos más para que las personas con algún tipo de discapacidad puedan asistir a escuchar música. Los desconciertos pretenden ser un auténtico espacio de inclusión real en la que los jóvenes con alguna discapacidad se sientan protagonistas de la actividad en una sala de concierto de música en directo

A la vez los desconciertos cumplen una clara función con los padres de los jóvenes con discapacidad intelectual ya que les brinda la posibilidad de ofertar a ellos un respiro familiar en la atención tan intensa y necesaria a sus hijos.

Por ello queremos agradecer a los responsables de esta fusión que hace que este proyecto suene muy bien, y que reúne por una parte a la Asociación Utrillo por el esfuerzo y la dedicación de integrar socialmente a personas con discapacidad que lleva adelante el equipo de profesionales con los padres y madres, y la zaragozana Sala López ubicada en nuestro barrio que apuesta por llevar adelante desconciertos con gente sin experiencia no profesional y con discapacidad intelectual.

Por ello creemos que soy justos merecedores de esta distinción a la Iniciativa Joven.

Entrega Débora Carbonell -VOCAL P.P.-

MENCIÓN ESPECIAL 50 ANIVERSARIO

ASOCIACIÓN DE VECINOS PICARRAL-SALVADOR ALLENDE

"Por 50 años de dedicación y compromiso social de mujeres y hombres para conseguir un barrio más justo"

Y **mención especial** este año a la **Asociación de Vecinos Picarral-Salvador Allende**, por 50 años de dedicación y compromiso social de mujeres y hombres para conseguir un barrio más justo.

Adelanto que a partir de este año incorporaremos esta nueva mención porque creemos que es un número muy redondo para reconocer y agradecer a una asociación cuándo cumple 50 años.

Desde que en 1946 comenzarán a construirse los primeros pabellones de viviendas en la calle Anzánigo ha sido muy grande la transformación que este barrio ha experimentado, no sólo desde el punto de vista urbanístico sino también en sus condiciones de vida de los vecinos del Picarral.

La parroquia de Belén se constituye en 1965 y en torno a ella empieza a aglutinarse lo que sería el inicio del movimiento vecinal del barrio.

A lo largo de medio siglo, la asociación de vecinos, que en 1969 recibió la primera autorización para reunirse como Asociación de Cabezas de Familia del barrio de Picarral, ha trabajado sin descanso para mejorar la calidad de vida de los vecinos.

Muchos de vosotros recordaréis las inexistentes calles del núcleo antiguo del Picarral convertidas en inmensos barrizales cada vez que llovía, los tanques y vehículos militares pasando por San Juan de la Peña cada vez que había maniobras en San Gregorio, las primeras manifestaciones reivindicando

-8-

primeras actividades lúdicas y culturales, la alfabetización, la puesta en marcha de talleres de formación y empleo como el TOPI, y la solidaridad internacional como los proyectos de desarrollo en el CHAD y la revitalización urbana en el trabajo conjunto con las administraciones para apoyar la regeneración y el desarrollo del barrio. No obstante, conseguir que se materializaran todos los equipamientos no fue siempre una tarea fácil “a veces hubo que correr delante de la policía y otras detrás” comentaba un destacado dirigente de la Asociación.

Durante muchos años las fábricas han estado siempre presentes en la vida de los vecinos del barrio, por las molestias ocasionadas debido al ruido, olores y contaminación...Hablamos de la Campo Ebro, Saica, Caitasa, Tusa, Rico Echevarría, esta última en el campo en el Parque Tecnológico de reciclado López Soriano, otras se han ido trasladando fuera del núcleo urbano de Zaragoza y otras, las que quedaron en el barrio han ido mitigando las molestias a partir del trabajo entre vecinos y empresas.

No todo ha sido reivindicación, aunque siempre estuvo presente en el ADN de los vecinos, un proyecto muy disfrutado y el cual se sienten muy orgullosos la asociación y que se inició en 1977 siendo pionero dentro del asociacionismo vecinal de Zaragoza, fueron los campamentos de verano en el valle de Pineta, que permitía disfrutar las vacaciones a todas las familias a un módico precio.

Queda mucho por hacer, el Ayuntamiento tiene que seguir trabajando codo a codo con sus vecinos.

En estos tiempos difíciles de escasos recursos económicos hay que reconocer las propuestas vecinales, porque además de ser necesarias en muchas ocasiones generan ahorros al Ayuntamiento, y por tanto a la ciudad. Quedan pendientes reivindicaciones como el desarrollo de Aeralia el centro de Infancia y Juventud de la calle Somport, la rehabilitación de las viviendas más envejecidas, pero con el esfuerzo y la participación de todos saldremos adelante.

Tal y como afirmaba la FABZ y yo me sumo a esta afirmación, los barrios de la ciudad no serían lo mismo sin sus asociaciones vecinales, de muy pocos con mayor razón el del Picarral. Basta repasar el precioso **banco de imágenes del Picarral** (os lo aconsejo a quien no lo haya visitado), con fotografías de la época para comprobar el estado en que se vivía en el barrio y las innumerables acciones que protagonizaron sus vecinos y vecinas para convertirlo en el que hoy es. Bien podría recordar la famosa película de Frank Capra, qué bello es vivir, y la pesadilla del protagonista cuando contempla la que podría haber sido su ciudad hubiera quedado en manos del banquero y cacique local, sin la acción y solidaridad de sus vecinos y vecinas

Este galardón con el conjunto de homenajes y reconocimientos que hoy hemos entregado en esta sala, nos debe animar a seguir trabajando conjuntamente para seguir construyendo un barrio más humano, habitable, sano y solidario.

A por los 100 años vecinos!!!

A continuación la Coral Picarral hace una brillante interpretación, como también lo ha hecho al principio de la sesión.

La Presidenta dirige las siguientes palabras: Con esta emocionante canción de la Coral Picarral concluimos este emotivo y entrañable acto, pero antes de terminar como presidenta de esta Junta y en nombre de todos sus miembros (vocales y entidades), quiero reiterar mi felicitación y enhorabuena a todos los homenajeados y, sobre todo, la alegría que nos produce estar rodeados de buena gente, solidaria y generosa. Hoy en día, en el que tanto se habla de crisis de valores, son más necesarios que nunca ejemplos de vida como los que acabamos de distinguir. A todos y todas enhorabuena. Os queremos y queremos que sigáis a nuestro lado. Este es nuestro deseo para el año nuevo.

Muchas gracias y felices fiestas

Se levanta la sesión siendo las 21:00 horas

LA PRESIDENTA

LA SECRETARIA

Fdo. Lola Ranera Gómez

Fdo. Marisa Rodrigo Cenis

